



CENTRE D'INTERVENTION DE FRONCLES

Interventions 2022 : Les Sapeurs-Pompiers du Centre d'Intervention de Froncles sont intervenus à **266** reprises.

Accidents de la voie publique :
39
Secours à personnes :
154
Feux divers :
60
Opérations diverses :
07

Avancements

- Sgt/C Nicolas DRIOUT au grade d'Adjudant
- Sgt Maurice ANDRIOT au grade de Sgt/C
- Sgt J.Michel MATERNOWSKI au grade de Sgt/C
- Sap Mathilde AUJEAN au grade de 1 C
- Sap Mathis GILGENMANN au grade de 1 C
- Sap Quentin GILGENMANN au grade de 1 C

Médailles

- Sgt/C MATERNOWSKI Jean-Michel 20 ans

Départ

- Adj Stéphane JOBARD, Sap Lucas JOBARD, Sap Thomas JOBARD, Sap Antonin CAMUS, Sap Anisse MOHAMMEDI, Sap Maxime PETIT

Congrès départemental

Journée nationale et congrès départemental étaient au programme des pompiers, ce samedi 25 juin. Les cérémonies se sont déroulées à Froncles en l'honneur de ces hommes et femmes qui viennent au secours des personnes, des biens et de la nature.

Partout en France, ce 25 juin, les pompiers ont été célébrés pour leurs actions, qu'ils soient volontaires, professionnels ou militaires.

A Froncles, après l'accueil des autorités, l'honneur au drapeau et la revue des troupes, la journée nationale des sapeurs-pompiers a débuté par la promotion de grade et des remises de médailles.

Anne Cornet, préfète de la Haute-Marne, a ensuite lu le message du Ministre de l'Intérieur, Gérald Darmanin. Naturellement s'en est suivi un hommage aux sapeurs-pompiers décédés en service durant ces douze derniers mois et aux pompiers de Haute-Marne morts en service.

Devant une population massée sur le trottoir, la journée s'est poursuivie par un défilé des troupes à pieds et motorisées.

Lors des discours, Stéphane Pernel, Président de l'Union Départementale, a malgré tout, fait état de ses inquiétudes quand à la disponibilité des pompiers, qui fait de plus en plus défaut.

Patrice Voirin, Maire de Froncles, a souligné les missions quotidiennes : les secours aux personnes, aux biens, les actions sur la voie publique ou pour les troubles à l'ordre public, la gestion des épidémies. « Pour tous ces cas, chaque minute compte et la population ne peut que vous remercier » a conclu Patrice Voirin.

Nicolas Lacroix, Président du Conseil d'Administration du SIDS est allé dans le même sens : « Chaque caserne, chaque sapeur-pompier est un élément essentiel. Ce lien avec la population est indispensable. Il l'est encore plus aujourd'hui. »

Il a salué l'engagement et le dévouement des 1200 sapeurs-pompiers volontaires, 130 professionnels, 35 personnels administratifs sans oublier les 250 jeunes sapeurs-pompiers qui assureront la relève.

Nicolas Lacroix a conclu par ces quelques mots : « Les pompiers, sachez que les Hauts-Marnais vous aiment. »

